

Ausflug zur Feuerwache 1 in Münster

Wir Schülerinnen und Schüler des WP Sani-Kurses waren am 11. Juni 2024 mit Frau Lange und Herrn Kriedel bei der Feuerwehr in Münster am York Ring zu Besuch. Dort sind wir mit dem Bus hingefahren.

Als wir ankamen, wurden wir herzlich begrüßt. Danach kam ein Feuerwehrmann, Luca, und hat uns die Feuerwache gezeigt. Als Erstes waren wir in den Umkleiden. Dort wurde uns gezeigt, wie schwer die Ausrüstung ist, die die Feuerwehr bei ihren Einsätzen trägt. Von dort aus sind wir zu den Löschzügen gegangen. Wir durften die Ausrüstung in den Wagen anschauen. Auch die Rutschstange in der Halle kam zum Einsatz – aber nicht von uns, denn die Benutzung ist recht gefährlich.



Nachdem wir auch die Rettungswagen von innen gesehen haben, durften wir sogar hoch in die Leitstelle, in der alle Notrufe ankommen. Wir mussten ganz leise sein. Sie haben dort riesige Bildschirme und viele Kameras. Das war spannend!

Wir haben erfahren, dass auch Feuerwehrleute manchmal Angst bei ihrer Arbeit haben, denn Angst ist eine Art Schutz bei ihrer Arbeit.

Am Ende haben wir noch die Notarztwagen und einen riesigen orangenen Bus, die Einsatzleitung, gesehen.

Wir haben viel gelernt und es hat großen Spaß gemacht. Auch die Feuerwehrmänner waren sehr nett! Wir kommen gerne wieder.

PS: Auch dieses Mal wurden wir leider nicht mit einem Einsatzfahrzeug zurück zur Schule gefahren. ☺

Von Annalena und Kathi